



Le code a changé

Nouvelle série de podcasts

pensée et produite par Xavier de La Porte

A partir du lundi 26 avril, Xavier de La Porte, revient pour une nouvelle saison du « **Code a changé** » !

Le numérique qui a pris une place particulièrement importante dans notre vie quotidienne depuis le premier confinement : télétravail, apéros Zoom, films sur les plateformes, applications de traçage...

Ces nouvelles pratiques ont-elles changé quelque chose à notre rapport à Internet ?
Quels sont les dangers de cette révolution numérique qui touche tous les domaines ?
Quels changements fondamentaux dans nos économies ?

A chaque épisode, Xavier de La Porte aborde, avec un invité, des sujets divers comme l'informatique dans les avions, la pornographie sur le net, la conception d'un parfum grâce à l'intelligence artificielle, etc....

Un épisode à retrouver le lundi tous les 15 jours à partir du 26 avril :

1^{er} épisode : « **Coincés dans Zoom** », la visioconférence et les conséquences sur nos vies avec le journaliste **Hubert Guillaud**

« **Le code a changé** » de **Xavier de la Porte**

En partenariat avec **Fabernovel**, entreprise internationale de conseil et création de produits et services numériques

Réalisation : **Hélène Bzieau**

Une nouvelle série de podcasts à découvrir dès le lundi 26 avril sur franceinter.fr